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J– 90

Expédition
Mont Blanc

2006

J  –90 !  Ca  y  est  la  barre  des  J  –  100 d’at-
tente a été dépassée… L’événement atten-
du depuis bientôt 3 ans pour certains arrive
à grands pas.
Un autre événement attendu aussi avec
impatience fut l’arrivée de notre petit Eliott
qui est venu agrandir notre foyer le 3 mars
dernier…Un petit garçon, quant à lui, bien
plus impatient encore de voir le monde et
rencontrer les gens de l’expé puisqu’il est
arrivé avec 1 mois et demi d’avance…
Après quelques jours de frayeurs, de ten-
sion et de doute, tout est rentré dans l’or-
dre, la maman et le petit étant désormais à
la maison pour la plus grande joie de Sa-
rah, la s ur aînée.
Impossibilité donc d’assurer le deuxième
entraînement dans le Jura qui était prévu
pour le 1er week end de mars. Jacques FAI-
VRE, partenaire et renfort technique a pris
la relève de l’organisation de cette sortie
épaulé par Jean-Claude MULLER et Gilles
DANGIN. Un petit dilemme du à la météo
et la décision a été prise d’annuler le Jura
au grand regret de tous car l’équipe était
attendue sur place à Lelex par Pierre Mau-
rice LAURENT. Ce n’est que partie remise
et c’est donc dans les Vosges et plus préci-
sément au Haut du Tôt que les monta-
gnards se sont retrouvés pour deux jours de
marche dans une couche de neige fraîche
qui parfois avoisinait les 80 centimètres
d’épaisseur.
Les photos du présent bulletin donnent une
bonne idée de cet exercice physique.
En ce qui concerne l’avancée de l’organi-
sation de l’expédition, de nouveaux spon-
sors et partenaires continuent à arriver. Les
Laboratoires NOVARTIS TRANSPLAN-
TATION et IMMUNOLOGIE, sous
l‘impulsion de Madame Elisabeth DU-
FOUR, Directrice Marketing, ont accepté
de financer la totalité du film qui sera réali-

sé par Christophe VOEGELE et Vincent
DIETSCH sur cette expédition (15000 €)
Elément fort qui va encourager davantage
les membres de cette équipe : l’arrivée de
plusieurs parrains  pour soutenir les Cor-
dées du Courage (Le Professeur Christian
CABROL, l’acteur Richard BERRY et sa

ur Marie, l’humoriste et conteur vosgien
Claude VANONY, l’ancien coureur cy-
cliste professionnel Pascal LANCE…)
Enfin pour aussi faire de cette expédition
un moment inoubliable, le 14 avril pro-
chain, je fêterai mes 25 ans de greffe rénale
lors d’une soirée privée qui réunira de nom-
breux invités et comme ce sera le lance-
ment officiel de l’expédition à J-70, nous
tiendrons une conférence de presse en pré-
sence de toute l’équipe des Cordées du
Courage.
Le mois d’avril sera donc chargé en émo-
tions et nos rêves d’altitudes n’auront ja-
mais été aussi proches…
Au plais ir de tous vous revoir bientôt.

Eric BOEUF - Organisateur

Des parrains dans l’aventure
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« Je tiens à manifester mon enthousiasme
pour cette cause du Don d’Organes et plus
particulièrement mon soutien à l’expédi-
tion « Mont Blanc 2006 – Les Cordées du
Courage »
Je parraine ce magnifique évènement pour
des raisons personnelles comme vous vous
en doutez. Je souhaite exprimer toute mon
admiration aux membres de l’équipe pour
ce fantastique défi qu’ils s’apprêtent à rele-
ver…
Quand on sait que neuf d’entre eux sont
transplantés… Il n’y a pas de meilleure
façon de militer pour le don d’organes que
de montrer un tel exemple de courage et de
renaissance.
A travers eux, à travers ma s ur et à tra-
vers d’autres anonymes greffés, on voit
bien que le sens de la vie c’est de donner
ce que l’on peut donner à ceux qui en ont
besoin.
Donner de l’argent c’est très bien… mais
donner un peu de soi, c’est beaucoup plus
difficile… surtout lorsque l’on est en
bonne santé.
Alors je pense que la plus belle preuve de
réussite d’un tel challenge est avant tout
possible grâce à la greffe.. Ces femmes et
ces hommes qui s’apprêtent à gravir le
Mont Blanc en juin prochain ne seraient
peut être plus là aujourd’hui s’ils n’avaient
pas reçu un organe… »

Richard BERRY

« Ma rencontre avec Éric remonte au 27
décembre 2005 à Crans-Montana.
C’était à l’occasion de la  signature de mon
livre « Le Don de Soi ».
Tout bien considéré, une rencontre pas tout
à fait fortuite… quand on connaît le
« personnage » prêt à déplacer des monta-
gnes pour aller au bout de ses rêves !
Et il s’agissait précisément de montagnes,
dont il voulait me parler « en live » : son
magnifique projet d’ascension du Mont-
Blanc avec une équipe de 9 transplantés.
Je l’ai écouté attentivement tout en lui pré-
cisant que la promotion de mon livre et la
préparation de la soirée caritative que j’or-
ganisais au profit de l’AIRG le 25 février,
ne me laissaient guère de temps, dans l’im-
médiat, pour envisager de l’aider à médiati-
ser son projet.
Quelque 75 mails plus tard… une dizaine
de  dossiers  de  presse  entre  les  mains  et  une
vingtaine d’images époustouflantes, prises
lors de l’entraînement de janvier avec son
équipe, ont largement contribué à me faire
basculer dans son univers de montagnard
passionné.
Mais c’est aussi et surtout une aventure
humaine exceptionnelle qui mérite d’être
soulignée et qui force l’admiration de tous,
y compris Richard puisqu’il a accepté de
parrainer l’expédition.
Pour ma part je suis convaincue que la
cause du Don d’Organes que nous défen-
dons tous, a un grand besoin de témoigna-
ges aussi poignants, aussi passionnés et
aussi fous…
Alors Merci Éric de m’avoir entraînée dans
cette belle aventure… grâce à toi j’ai chopé
un sacré virus, mais ne compte pas sur moi
pour aller au sommet du Mont-Blanc ! »

Marie  BERRY  -  Transplantée  rénale  le
21 juin 2005

Le Professeur Christian CABROL, au-
jourd’hui à la retraite, fut l’un des pionniers
de la transplantation cardiaque il y a déjà
plusieurs dizaines d’années.
Actuellement Président de ADICARE
(Association pour la recherche, le Dévelop-
pement et la diffusion d’Innovations en
CARdiologiE) il a réalisé plus de 400 gref-
fes cardiaques…
« Mon Cher Ami, Cher Eric,
Je suis tellement admiratif pour tout ce que
vous faites. L’activité sportive bien enten-
du, extraordinaire et vous me l’avez rappelé
qui me fait toujours un peu peur et tout ce
que vous entreprenez en faveur des greffés
et du Don d’Organes.
C’est bien là actuellement le point qui blo-
que les greffes puisque l’on peut à peine
greffer la moitié des personnes qui atten-
dent une transplantation et tous les ans près
de 400 personnes meurent faute de greffon.
La recherche par ailleurs progresse mais
tant que nous n’aurons pas le nombre suffi-
sant de greffons, rien ne pourra vraiment
s’améliorer.
Je compte donc sur vous et j’accepte volon-
tiers d’être votre parrain de c ur et j’en-
courage toute votre équipe.
Encore une fois bravo et toutes mes ami-
tiés »

Professeur Christian CABROL

Marie BERRY
Marraine

Pr Christian CABROL
Parrain

Richard BERRY
Parrain

Bonjour et merci pour votre magnifique
bulletin n°4 que j'ai parcouru entièrement
tant il est passionnant !
Quelle force, quel amour de la vie, quelle
générosité partagée, quelle volonté, quel
enthousiasme exprimés !
Ca fait chaud au coeur.
Bravo et pleine réussite pour votre expédi-
tion Mont Blanc 2006.
Philippe (54)

Ils apportent leur soutien

Don d’organes
=

Don de vie..
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Pascal LANCE est né en Lorraine comme la plupart des membres de cette expédition,
homme discret avec un c ur énorme, il a accepté d’être parrain de cette magnifique expé-
dition au Mont Blanc.
Avant de lui laisser la parole, retour rapide sur son passé de coureur cycliste profession-
nel…
160 victoires en amateurs, 4ème des Jeux Olympiques de Séoul en 1988, 4ème des Cham-
pionnats du Monde en 1987 après avoir été sacré meilleur amateur français la même an-
née, Vainqueur du Grand Prix de France en 1987 et 1988, Vainqueur de la Flèche d’Or
Européenne en 1987…
En 1989, il débute une carrière professionnelle qui durera Plus de 8 ans.
Successivement sous les couleurs de TOSHIBA, Z, le GAN et BIG-MAT AUBER, il fut
l’équipier de Greg LEMOND, Jean-François BERNARD, Tony ROMINGER, Gilbert
DUCLOS-LASSALLE… il a participé à 5 Tours de France, 2 Tours d’Espagne et 1 Tour
d’Italie…
C’est en parcourant plus de 35.000 kilomètres par an qu’il fut vainqueur de nombreuses
courses… Vainqueur de l’étape contre la montre du Critérium International de la Route en
1995, Vainqueur du Tour de Pologne en 1997, Vainqueur du Tour Poitou-Charentes en
1993… etc… etc…
Son abandon sur chute avec le maillot jaune sur le dos en 1991 lors du Paris–Nice lui a
peut être coûté ce titre….
« Ancien sportif de haut niveau, amateur de défis, amoureux de la montagne et homme de

ur, c’est spontanément que j’ai répondu favorablement à Eric dans l’idée de devenir un
des parrains de la grande expédition Mont Blanc 2006 – Les Cordées du Courage.
Gravir cette montagne pour des hommes et des femmes qui ont tous été très malades re-
lève de l’exploit.
Je souhaite que ma présence fictive auprès d’eux là haut et durant ce long défi permette à
ces « combattants » dans les moments difficiles qu’ils rencontreront où leurs qualités phy-
siques, mentales et humaines seront mises à rude épreuve de se surpasser et de prouver
que l’on peut vaincre la maladie »

Pascal LANCE

Salut Eric !
J’ai lu avec énormément d’attention vos 4 premiers numéros de Ensemble dans l’aventure
et je tenais à faire quelques petits commentaires personnels…
« Créer un canard sur une expé au moment où la grippe aviaire sévit, il fallait oser !
Mais parler de confinement à Eric, vous rêvez ! Eric est un homme comme on en ren-
contre peu. Fait de volonté, de passion. Il nous emporte dans son tourbillon d’une vie
trépidante. Il était mort. Il croque désormais la vie à pleine dent en donnant une chose
rare… l’amitié.
Il a supprimé les frais de voyage car sa foi déplace les montagnes – le Mont Blanc est
déjà en Lorraine. Le K2 viendra chez nous plus vite le Clémenceau n’a été en Inde.
Au fait, Eric, pour installer la Tour Eiffel à Villers-les-Nancy, je suis d’accord. Je cherche
un emplacement…
Bravo les transplantés pour cette leçon d’espoir et d’amour que vous nous donnez »

Pascal JACQUEMIN
Maire de Villers-les-Nancy
Conseiller Régional de Lorraine
Partenaire de l’expédition Les Cordées de Courage

Pascal LANCE
Parrain

Claude VANONY
Parrain

« Ancien sportif de profession, j'ai enseigné la natation, le ski, la voile, le canoë, l'esca-
lade... Entre autres !...
Pour réussir tous ces examens au plus haut niveau, jusqu'au diplôme d'Etat pour certains,
j'ai dû peiner, souffrir, me remettre en cause, persévérer, tout simplement me battre !..
Mais alors que je me croyais un "Superman", je ne pouvais imaginer, à l'époque des an-
nées 60, que quelques années plus tard, des autres sportifs que l'on aurait qualif iés injuste-
ment d'handicapés, pouvaient réaliser des courses en montagne... Et quelles courses !...
Le Mont Blanc !... Excusez du peu !...
Quelle leçon de courage, de persévérance, de volonté vous nous donnez.
Je me sens bien petit à vos côtés et je suis heureux d’être un des parrains de cette formida-
ble aventure.
Chapeau !...
Vous avez toute mon admiration »

Claude VANONY.

Pascal JACQUEMIN
Partenaire
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Réflexions sur le Don d’Organes
André BOEUF

Bravo pour ces bulletins. Ils constituent un véhicule nécessaire, mais pas suffisant, pour
faire connaître au grand public l’importance du Don d’Organes.
Bravo à toi Eric pour cette foi en cette cause. Tu te dépenses sans compter mais avec
quel succès ! Tu déploies une force, sans jeu de mots, à déplacer des montagnes. Tu arri-
ves à faire partager et à entraîner avec toi, dans tes défis sportifs, qui peuvent paraître in-
sensés à des gens en bonne santé, des personnes aussi diverses que des greffés, des méde-
cins, des journalistes, des cameramen, des sponsors…
Ton équipe d’ailleurs ne s’y est pas trompée, on relève pèle même certains quali-
ficatifs qui te vont comme un gant ; « Bouteille de champagne » « GO de monta-
gne » « Cet homme est dangereux » « Doux dingue coiffé d’un drôle de bonnet
coloré » J’y ajouterai « Forçat du Don d’Organes »
Bravo aux partenaires qui, en plus de l’argent, nerf de la guerre, s’investissent person-
nellement et physiquement dans l’équipe, je pense à TECHNOLIA, DK PNEUS ou en-
core INTERMARCHE.
Bravo aux journalistes et cameramen, vecteurs privilégiés, qui vont devoir s’affronter
eux aussi à de grands risques, chargés de leur matériel, en prenant de l’avance pour rendre
le meilleur de tous les participants et, par leurs médias respectifs, faire connaître et com-
prendre au grand public, dans sa majorité, loin du problème des dons d’organes, que des
« dingues » forcent leurs limites physiques, pour que de nombreux malades en attente de
greffe, puissent espérer, le plus vite possible, renaître grâce au Don d’Organes.

Combien y-a-t’il  d’Eric BOEUF en France ? Trop peu. Tu estimes le bulletin réalisé admirablement par Daniel et toi lu à 1.500 exem-
plaires ; c’est déjà beaucoup, mais c’est trop peu pour l’énergie dépensée… S’il y avait un seul Eric BOEUF par département, cela fe-
rait environ 150.000 personnes touchées…
Il reste beaucoup de travail à faire. J’ai constaté, en t’accompagnant dans certaines de tes conférences à travers la France, que ceux qui
se déplacent sont des convaincus, à savoir : des greffés, des médecins, des amis… les autres ne s’y intéressent pas, par peur ou par
manque d’information.
Bravo donc pour ce magnifique défi « Mont Blanc 2006 – Les Cordées du Courage » qui va, il faut l’espérer, par ses retombées mé-
diatiques, faire augmenter le nombre des futurs donneurs d’organes.
Bravo à Marie BERRY pour son magnifique livre « le DON de SOI » qui devrait être sur chaque chevet pour ne pas dire en lettre d’or
sur chaque cheminée. Elle témoigne avec Richard, son frère, d’un exemple hors du commun : le frère et la s ur, respectivement don-
neur et receveur. Le courage et l’Amour pour redonner la vie. Quelle chance qu’ils aient choisis de militer après cela, en faveur des
dons d’organes et prouver aussi que le donneur n’en sort pas malade et diminué et que la « receveuse » a retrouvé une vie normale.
Il faudrait aussi que les pouvoirs publics prennent sérieusement en cause le problème des dons d’organes. La loi actuelle de bioéthique
ne donne que des grands principes.
Il faudrait trouver un système de carte de donneur, beaucoup plus efficace qu’aujourd’hui, et surtout, faire une grande campagne d’in-
formation à l’aide de spots télévisés, le tout à un rythme soutenu pour sensibiliser le grand public et faire augmenter le chiffre des gref-
fons par rapport au chiffre des personnes en attente de greffe.
Je terminerai par cette réflexion en guise de slogan : Si vous voulez prolonger votre Vie après la Mort, pensez à faire don de vos orga-
nes…

André BOEUF  Père d Eric

"Mon témoignage de conjoint est forcément un peu particulier dans la mesure où  je vis
cette aventure de l'intérieur et où il reste donc peu d'inconnu pour moi au sens propre
comme au figuré.
D'abord, j'ai eu l'occasion de rencontrer chaque participant (ou presque) , voire même de
partager avec eux quelques "moments montagnards", soit lors des volets 1 et 2 de cette
aventure pour lesquels je les ai rejoints le dernier W-E en renfort technique (Obiou 2004
et Aiguille du Tour 2005 ), soit lors de sorties antérieures.
Ensuite, "peu d'inconnu" dans le sens où Eric me communique ses avancées, ses satisfac-
tions et parfois ses difficultés dans le montage de cette expédition médico-sportive et heu-
reusement pour le don d'organes, je dirais même  " médiatico-sportive »
Je suis certaine, -et je m'adresse aux participants -, que vous allez vivre cette aventure de
façon intense : avec des moments uniques de joie, de fierté par le dépassement de soi mais
aussi peut-être des instants de doute, de découragement pour certains, voire de déception.
En réponse à l'investissement d'Eric, je souhaite que vous puissiez lui offrir la cohésion de
votre groupe, la force de votre unité qui compteront bien d'avantage dans le succès réel de
cette opération que les exploits individuels
La naissance de notre petit Eliott avec un mois et demi d’avance nous a quelque peu bous-
culé et je tenais tous à vous remercier pour les messages et les témoignages de sympathie
que vous nous avez adressés.
A bientôt pour vous encourager le jour du départ "

Agnès GARNIERLa compagne d’Eric Boeuf

Les conjoints témoignent
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J’ai  lu  et  relu  le  numéro  4.  C’est
vrai que ça donne envie… Nous
nous sentons portés par cette même
énergie ; c’est fabuleux ! Merci
pour toutes ces images… messages
d’espoir.
C’est fou comme tu nous entraînes
dans ton « délire »
Bravo à tous ! C’est bien de pouvoir
connaître toute l’équipe et de se rendre
compte de cette fabuleuse histoire… aven-
ture avec des êtres d’exception.
Quelle épopée majestueuse ! Ca réconforte
de savoir qu’il existe des hommes et des
femmes de votre trempe. Quelle leçon
d’humilité… On ne peut que s’incliner…
Bel exemple d’humanité ! Ca met de la
gaieté dans ce monde égoïste qui nous en-
toure.
Chloé (88)

Ils apportent leur soutien

Bravo Éric,
 Ce bulletin est génial. Il me donnerait
presque envie de vous accompagner dans
cette fantastique aventure.
 Mais mes quarante ans de tabagisme et
mon manque d'activités physiques m'incite
à la prudence.
 Mais je suis de tout c ur avec vous.
 François DIOT (88)

Ils apportent leur soutien

Cher Ami,
 Je transmets ce jour le bulletin n° 4 à Char-
les.
Je n'ai pas résisté à le relier avant que de
poser cet acte.
A titre personnel, je dois te faire part de ma
stupéfaction quant au rôle que tu tiens dans
ce monde un peu étrange et mystérieux du
don d'organes. Bravo. Je ne regrette en
aucun cas les tous petits coups de pouce
que notre association a pu donner à la
tienne. Nous sommes très modestes compa-
rativement à ce que tu fais.
Toutefois, même si je sais que tu n'es pas
seul à concevoir un tel monument ( je parle
du bulletin, bien sûr), je reste sans voix
quant à la qualité du texte, des images, de
la conception, de la réalisation.
Tu mériterais de travailler à la Poste.
Bravo et continue. Tu apportes un peu d'es-
poir.
Je t'avoue humblement que j'apporte avec
moi tes bulletins dans les forums et ce sans
ton autorisation. C'est un élément qui per-
met parfois de susciter des réactions et c'est
ce que je souhaite
Merci encore
Bon courage et continue encore et toujours
Amicalement
Joseph (77) Association pour l’informa-
tion sur les Dons d’Organes et de Tissus
de la Seine et Marne

Ils apportent leur soutien

Lu dans la presse
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Entraînement N° 2 : 4 et 5 mars
Après cette bonne sortie dans mes Vosges natales, je tenais à faire un petit bilan.
Dans un contexte où Eric n’a pu, pour les raisons qu’on connait tous (arrivée prématurée de son petit bébé le 3 mars), finaliser le
deuxième entrainement, j’ai été amené, à sa demande,  à assurer cette suite.
Les questions du maintien de la sortie, de son déroulement, du lieu de celle-ci … se sont posées jusqu’à la veille du départ et n’ont ja-
mais été éludées.
Après mures réflexions et concertation auprès des cadres et des participants des « cordées du courage » mais aussi auprès des gendar-
mes de montagne, j’ai proposé de maintenir la sortie mais dans un endroit qui ne présentait pas de risques tout en permettant de garantir
les objectifs initiaux : endurance et marche en neige.
L’accord quasi unanime de tous les membres des « cordées » m’a amené à trouver la logistique qui convenait le mieux (déplacements,
hébergement, locations de matériels …)
Tout cela je l’ai fait parce que je crois, comme nous tous, à cette expédition et que je m’y sens engagé.
Eric à fait exister ce projet ; il lui a donné corps et vie … et il s’y est donné corps et âme. En ce sens il mérite tout notre respect et tout
notre soutien, surtout si nous nous sommes engagés à le faire.
Il se peut aussi que, pris par l’ivresse des objectifs, nous ayons pu sous estimer tous les efforts qu’il allait falloir fournir pour les attein-
dre.
Nous avons à marcher longtemps ensemble et ce n’est pas en voulant courir vite, ou plus vite …  que nous sommes certains d’arriver
tous ensemble au but souhaité.
Autre chose également, sur n’importe quel parcours, il faut s’attendre à rencontrer des obstacles, des contrariétés, des difficultés …
mais il faut aussi savoir prendre le r isque de décider de solutions de rechange qui ne remettent pas en cause l’objectif final. Un détour
est une chose qui n’a rien à voir avec une renonciation.
Le week-end s’est passé … avec un effectif quasi complet. La « montagne à vache » du Haut du tôt a elle aussi tenu ses promesses. Elle
nous a permis de tester nos capacités dans un contexte particulièrement éducatif (ce temps « apocalyptique » (!!!) qui est toujours possi-
ble, à n’importe quel moment de l’année, et même par « grand beau » dans ce milieu hostile qu’est la montagne)
Mais les efforts fournis ont à mon sens été largement compensés par les enseignements reçus et par le plaisir final qui en a résulté. La
montagne s’est même permis de nous remercier par le temps superbe que nous avons rencontré le lendemain. Et ceci sans parler de
l’excellent accueil des hôteliers qui nous ont hébergés…
J’ai en tout cas particulièrement apprécié l’ambiance de ce week-end qui contribuera encore à souder davantage les cordées.
Nous avons pensé aux absents qui avaient de bonnes raisons de l’être … et nous savions qu’ils étaient quand même là. Mais ceci avec
toute la compréhension qu’il faut savoir témoigner quand une personne peut se trouver en difficulté dans un passage délicat et surtout,
sans donner une excessive importance à des événements qu’il faut savoir relativiser.
Je voulais terminer en parlant de quelques signes d’encouragement que le destin nous a envoyé :
Nous avons terminé en allant vis iter, au Conseil Général des Vosges, la magnifique exposition-photo de Christophe et avons pu appré-
cier les superbes ouvrages « les Vosges vues du ciel » et « la Meurthe et Moselle vue du ciel » qu’il a réalisés avec la collaboration de
Gilles Laporte (un vieil ami que j’ai retrouvé à cette occasion)
Il faisait grand beau ce dimanche … comme quoi, après la pluie (ou la neige), la réconciliation des éléments … je n’en souhaite pas
plus, ni moins à nos cordées. Que tous se retrouvent rapidement pour vivre encore ensemble des moments forts et terriblement hu-
mains.

Bien à vous tous. Jacques FAIVRE

Salut Rognon,
J'ai bien reçu le dernier bulletin de Rêves
d'Altitudes.
Super !!!
Je vois que vous avez (encore !) des projets
plein la tête.
Beau défi que celui du Mont Blanc.
Guy (67)

Ils apportent leur soutien
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Bonjour
 Comment fais tu pour réaliser ce document
magnifique ?
J’espère que tu dors ?
Félicitations
Michel (54)

Ils apportent leur soutien
J'ai parcouru le doc (malgré le départ immi-
nent en Afrique)
Les photos sont super et le texte se lit sans
problème.
On se laisse prendre... et on va au bout !
Comme vous tous…
Alors bravo
Joël (86)

Ils apportent leur soutien
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Ils apportent leur soutien

C’est dans le Parc Naturel Régional de la
Montagne de Reims, au c ur de la Vallée
de la Marne que le petit village authentique
de Jonquery abrite le Champagne Auguste
Huiban.
Récoltant-manipulateur depuis plusieurs
générations, c’est toujours avec la même
exigence absolue en matière de qualité et
dans le même souci du respect de l’envi-
ronnement que l’exploitation du Champa-
gne Huiban a été conduite.
Qaund Eric BOEUF nous a demandé de
devenir son partenaire pour cette expédi-
tion 2006, c’est évidemment dans l’affir-
mative que nous avons répondu à son ap-
pel.
Par amitié tout d’abord et par reconnais-
sance aussi car Eric BOEUF est quelqu’un
de fidèle qui ne promet jamais ce qu’il ne
peut pas donner.
Nous avions déjà été à ses cotés en 2002
lors de sa première mondiale en Equateur
lorsqu’il avait atteint avec son équipe le
sommet du Cotopaxi qui culmine à 5911
mètres.
Que notre modeste participation puisse
donner des ailes à tous les membres des
Cordées du Courage.
Bien amicalement

Eric et Isabelle AMMEUX HUIBAN

« Les laboratoires Bouchara Recordati ,
investis dans la recherche cardio-
vasculaire, ont le plais ir de s'associer à ce
Défi d'Altitudes. Notre volonté de faire
progresser la qualité des traitements de
l'hypertension artérielle, nous conduit natu-
rellement à aider les patients dont le seul
objectif est le dépassement de soi même
Excellente ascension à vous tous »

Isabel GOUBY
Directrice Régionale

Les précédents Numéros
Vous n’avez pas lu nos précédents numé-
ros,
alors vous pouvez les télécharger sur :

http://www.reves-d-altitudes.org

TRANS REVES et REVES D'ALTITUDES
1 bis, rue Victor HUGO
88000 CHANTRAINE

Téléphone : 06.75.45.75.09
Mail : revesdaltitudes@wanadoo.fr

Pour nous contacter

Dans le prochain numéro
Compte rendu de la soirée de lancement du
14 avril
Présentation de l'entrainement de mai
Les nouveaux partenaires
Lu dans la presse
Et notre rubrique : "ils apportent leur sou-
tien"

Monsieur BOEUF,
L'ex prof de gym que je suis vient d'être
séduit par votre bulletin "Rêves d’Altitu-
deS" mais également par... votre courage et
l'ambition de votre action qui mérite vive-
ment d'être soutenue.
Nous aurons l'occasion d'en reparler.
Félicitations en attendant et encore saluta-
tions distinguées.
Gérard (54)

Ils apportent leur soutien

C'est simplement EXCEPTIONNEL !
Bravo
Ce « hors série » numéro 4 :    QUE DU
BONHEUR , comme dirait vous savez
qui !!!!
François (54)
Membre de l’expédition 2006

Ils apportent leur soutien

Les autres partenaires
Profil +

Transport Hemmerlin
Commune de Villiers

DK Pneus
Lumin’Eclair

Technolia
Commune de Chantraine

Speck Sports
Continental

Parmentier Logistique
Groupama

Fresenius Medical Care
Ibis

Le don d’organe :
Dire OUI

ou dire NON
mais le dire!

http://www.reves-d-altitudes.org
mailto:revesdaltitudes@wanadoo.fr

